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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Volksstimme wurde am 17. August 2007 darüber berichtet, dass in der Grundschule 
Kannenstieg in einem Zeitraum von ca. drei Wochen sechs Einbrüche stattgefunden haben – 
der letzte Überfall war gekennzeichnet von beispiellosem Vandalismus. 
Für mich erhebt sich die Frage nach der Sicherung der Schulen im Stadtgebiet während der 
Hauptferienzeiten. Daher bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche Straftaten in und an Schulgebäuden in kommunaler Trägerschaft wurden in den 

Sommerferien 2006 und 2007 registriert ? 
2.  Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für die Beseitigung der angerichteten 

Schäden, einschl. der Wiederbeschaffung zerstörter Arbeitsmittel? (Bitte die Zahlen für 
2006 und 2007 aufführen.) 

3. Wer hat diese Kosten getragen? 
4. Wie viele Täter konnten dingfest gemacht werden? 
5. Welche Maßnahmen wurden/werden ergriffen, um derartige Straftaten zukünftig zu 

vermeiden? 
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